



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
GERENCIA SUB REGIONAL  
CUTERVO



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N° 16 -2013-GR.CAJ- GSR-C /OFC.IMAG.INST v RR.PP.**

Por: Carlos Eduardo Gálvez Sánchez

## **Gregorio Santos Guerrero Inauguró una de las más grandes y modernas Infraestructuras Educativas de la Provincia de Cutervo**

**Obra fue ejecutada en los plazos establecidos y beneficia 190 alumnos, con un presupuesto de S/.423,763.60.**

Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero, llegó al Centro Poblado de Chipuluc, para ser entrega de una de las más grandes y modernas infraestructuras educativas integrales de la provincia de Cutervo, manifestó que las escuelas, los colegios del campo deben estar mejor organizadas que las de la ciudad porque se tiene los mismos derechos, la misma dignidad, igual pagamos impuestos y somos peruanos. Al mismo tiempo se dirigió a los jóvenes estudiantes que él ha estudiado en una escuelita campesina en medio de la montaña y ustedes están estudiando dese ahora en estas modernas aulas, con tecnología equipada, esperando que de aquí salga el futuro presidente Regional de Cajamarca, un nuevo congresista, científicos, surja el presidente de la República, porque nos hemos dado cuenta que el centralismo limeño se creían los dueños de la verdad y vemos que no es así, porque tenemos equipos técnicos capaces como la Gerencia Sub Regional de Cutervo con una enorme capacidad formuladora. Por otro lado dio a conocer que ya se terminó el expediente definitivo de la Carretera “Cochabamba-Cutervo-Chiple” y está en manos de Pro - Inversión y en este fin de año se estará licitando.

Resaltó el recorte presupuestal por parte del Gobierno central, dijo que es el costo uno debe pagar cuando es consecuente con sus ideas, si llegamos al gobierno no para arrodillarnos al capital extranjero y ahora pretenden sacarnos del gobierno regional ya sea por juicios, por acusaciones o por otros mecanismos; pero nosotros con pocos recursos estamos administrando sol por sol de la mejor manera, es lamentable que para este año el Gobierno Regional tenga solo 100 millones de presupuesto, mientras que solo la municipalidad de Cajamarca tenga más de 180 millones, no es que estemos en contra si no que Cajamarca como región tiene 15 provincias para distribuir recursos y sin embargo el gobierno nos ha recortado; nosotros tenemos expedientes técnicos listos para ejecución pero no tenemos plata para ejecución, eso es lo que hace este gobierno, pero eso no nos impide a seguir adelante, más bien nos fortalece, acabamos de entregar el terreno para la construcción del Hospital de Jaén y en Cutervo ya se tiene el perfil para iniciar la licitación del expediente técnico definitivo del hospital de



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
GERENCIA SUB REGIONAL  
CUTERVO



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Cutervo, terminando su participación pidiendo luchar contra el centralismo si es que el gobierno no transfiere los recursos, se estará haciendo una marcha, una protesta para cumplir entregando obras de calidad como este colegio “Cesar Vallejo” de Chipuluc, y ahora hacemos entrega de esta obra que ustedes han luchado.

En dicha ceremonia el Gerente Sub Regional de Cutervo(Ing. Luis Alberto López Aguilar), dijo que lamentable hay algunas personas que andan diciendo que la gerencia no está haciendo obras de trascendencia, yo les invito a que vengan a visitar nuestras obras como este colegio y más de 10 colegios integrales que hemos inaugurado al año pasado, estamos inaugurando también el sistema de electrificación rural de de Cullanmayo y 20 comunidades que ya tienen luz para mejorar su calidad de vida; hemos iniciado la construcción del puente Chamaya III, esa si es una obra emblemática para Cutervo porque les da a los pueblos del norte de Cutervo la esperanza que han luchado por muchos años, y así sucesivamente venimos cumpliendo con la población, tenemos expedientes técnicos listos para su financiamiento por más de 90 millones y que espera el Gobierno Central para transferirnos los recursos, aquí si tenemos capacidad de gasto público, finalmente se dirigió al pueblo de Chipuluc manifestando que se cumplido con dejarles una Infraestructura Educativa que reúne todas condiciones para estudiar, equipada y seguiremos con el mismo entusiasmo trabajando por Ustedes.

Con el ruego de su difusión.

Cutervo, 22 de abril de 2013.